



Esto dijo Sheinbaum sobre los espectaculares de apoyo a su candidatura a la presidencia

Pese a que partidos de oposición se inconformaran con la propaganda para apoyar sus aspiraciones presidenciales, alegando violaciones a la Constitución, la jefa de gobierno capitalino Claudia Sheinbaum aseguró que “no le preocupan” las quejas que puedan interponer en su contra.

En conferencia de prensa, la mandataria capitalina agradeció las muestras de apoyo de diputados federales, no obstante, pidió no generar un rompimiento al interior de Morena.

Sheinbaum aseguró que ha generado entusiasmo entre la población la posibilidad de que México sea gobernado por una mujer presidenta y con ello las muestras de apoyo sigan creciendo, no obstante, reiteró que no está detrás de esta propaganda política.

Cabe destacar que esta mañana acudió a la sede del gobierno capitalino, Aleida Alavez, una de las diputadas que en conjunto con Patricia Armendáriz y Miguel Torruco se atribuyeron la contratación de espectaculares con dinero “de su bolsa”; no obstante, de esta visita, la mandataria capitalina negó saber el motivo o haberse reunido con la legisladora.

<https://enfoquenoticias.com.mx/esto-dijo-sheinbaum-sobre-los-espectaculares-de-apoyo-a-su-candidatura-a-la-presidencia/>